

### Gelungener Auftakt beim 31. Herdorfer Goetzelauf

Traditionell startet auch der 29. AusdauerCup in Herdorf. Bei frühlingshaften Bedingungen gingen die ähnlich zahlreich wie im Vorjahr erschienenen Läufer über 5 und 10 km an den Start. Auffallend war eine Verschiebung der Läufer von 10 auf 5 km im Vergleich zum Vorjahr. Der Lauf wurde wieder bestens organisiert von der DJK Herdorf.



Bilder freundlicherweise zur Verfügung gestellt von Stephanie Stockschläder

Für den TuS Deuz gab es mit 3 Startern bei den 5 km auch gleich 3 Podestplätze. **Jonas Winkel** kam nach drei Runden als Erster in

## Herdorfer Götzelaufl

Sonntag, den 02. April 2017 um 14:49 Uhr

---

**17:33**

min über die Ziellinie und sicherte mit 12 Sekunden Vorsprung auf den 2. platzierten

**Amanuel Yakob**

**17:45**

min

den Doppelsieg vor dem sehr zahlreich erschienenem TVE Netphen.

**Bianca Senner**

kam souverän als erste Frau in

**21:21**

min ins Ziel. Mit einem Vorsprung von 50 Sekunden zeigte sie sich in sehr guter Form.



# Herdorfer Götzelauflauf

Sonntag, den 02. April 2017 um 14:49 Uhr



Das Bild ist ein Foto eines Laufers, das während eines Laufes aufgenommen wurde. Es zeigt eine Läuferin, die auf einer Straße läuft. Die Läuferin trägt eine weiße Singlet mit roten Akzenten und eine schwarze Shorts. Auf ihrer Brust ist eine Laufnummer (Bib-Nummer) mit der Nummer 357 zu sehen. Die Straße ist asphaltiert und hat eine weiße Markierung. Im Hintergrund sind mehrere Gebäude zu sehen, darunter ein rotes Gebäude mit einem Schild, das "Werner Loh" beschriftet ist. Es gibt auch einige geparkte Autos. Die Szene ist bei Tageslicht aufgenommen, aber das Licht ist etwas gedämpft, was auf einen bewölkten Tag hindeutet.

# Herdorfer Götzelauflauf

Sonntag, den 02. April 2017 um 14:49 Uhr

---



